



Por unanimidad, Ricardo Monreal, exsenador de Morena y exaspirante a la candidatura presidencial, fue nombrado coordinador de la bancada del partido guinda en la Cámara de Diputados, a una semana de que tome posesión como legislador federal en el Palacio de San Lázaro.

Durante la reunión plenaria desde el Hotel Courtyard en la alcaldía Miguel Hidalgo, en la Ciudad de México las y los legisladores electos formalizaron a Monreal Ávila como su próximo coordinador.

El diputado federal electo, Pedro Haces, aseguró que hay unidad al interior del grupo parlamentario: "Muy contentos, hay unidad en el grupo, se trata de que se hagan las cosas bien, que esta bancada de Morena demuestre que tiene capacidad, seguro estoy y altura de miras sobre todo, para hacer una política de altura en todo momento.

"Monreal que tiene capacidad política, apertura, es un demócrata, siempre la permite, lo hizo en el Senado. Cuando estuvimos en el Senado con todos los compañeros siempre fue piso parejo para todos, y lo mismo yo creo que hará ahora aquí en la Cámara de Diputados", mencionó.